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Verschönerung und Neupflanzungen  

entlang der Riedgaustr. und Münchner Str. 

Antrag Nr. 20-26 / B 05595 des Bezirksausschusses  

des 14. Stadtbezirks vom 27.06.2023 

 
 

Sehr geehrter Herr Friedrich, 

 

der Bezirksausschuss beantragte am 27.06.2023, die Stromkästen beispielsweise durch 

Bemalung oder durch Airbrush entlang der Riedgaustraße und auch entlang der Münchener 

Straße zu verschönern. Um die Neupflanzung von Birken wird gebeten. 
 

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art 37 Abs. 1 Nr. 1 der 

Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der mein Referat mit der 

Beantwortung beauftragt hat.  

 

Wir haben die Stadtwerke München sowie das Baureferat um Stellungnahme gebeten, die 

Folgendes mitteilten: 
 
Verschönerung der Stromkästen 
Sofern es sich um Anlagen der Stadtwerke München handelt, können die Stromkästen leider 
nicht für die Bemalung zur Verfügung gestellt werden. Die Verteilerkästen der Stadtwerke 
München sind seit 1996 an die DSM Ströer vermietet. Das haben die Stadtwerke in erster 
Linie veranlasst, um einer Wildplakatierung und Verschandelung der Verteilerkästen 
vorzubeugen bzw. dies einzudämmen und trotzdem Kunst und Kultur zu ermöglichen oder 
Werbung für Veranstaltungen im Stadtraum auszuhängen. Die DSM Ströer bringt hierzu an 
ausgewählten Schränken Rahmen an, die dann für Werbung (ausschließlich Kunst und Kultur) 
verwendet werden. 
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Neupflanzung von Birken 
Das Baureferat hat uns mitgeteilt, dass in der Neumarkter Str. zwei Robinien gefällt wurden. 
Da im ganzen Straßenzug einheitliche Baumarten gepflanzt sind, werden auch wieder 
Robinien nachgepflanzt, um ein einheitliches Bild beizubehalten. In der Riedgaustr. und der 
Münchner Str. wurden keine Bäume gefällt. 

 

Auch wenn Ihrem Antrag aus sachlichen Gründen nicht entsprochen werden kann, möchte ich 

mich für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

II. Abdruck von I. 
an RS/BW 
an das Direktorium-HA II/BA-G Ost 

z.K. 

 

III. WV FB 5 
 
 
 

 
Clemens Baumgärtner 


